



## Urgen a Gobierno federal actuar ante plagio de migrantes

El diputado de Morena Juan Ramiro Robledo solicitó al Gobierno federal su intervención inmediata en el caso del secuestro masivo de migrantes en los límites de San Luis Potosí y Nuevo León.

En entrevista, el legislador potosino señaló que, presumiblemente, se trata de un asunto de delincuencia organizada, por lo que la Federación debe atraer el caso, ya que tiene mayor capacidad de respuesta.

"Presumiblemente es un asunto de delincuencia organizada que debe atraer la Federación que, además, es quien tiene la mayor capacidad de respuesta, tiene más fuerza armada, más organizada, más disciplinada, tiene elementos de información, tiene la fuerza militar regular también", indicó.

Ayer, 50 migrantes y dos operadores del autobús en el que se desplazaban fueron secuestrados en la Carretera 57, cerca de Matehuala, entre los estados de San Luis Potosí y Nuevo León, presuntamente por operadores del Cártel del Golfo, quienes le pidieron al dueño de la unidad mil 500 dólares por persona para liberarlos, pero al no llegar a un acuerdo, no volvieron a comunicarse.

Justo en el entronque en el que momentos después del secuestro fue localizada la unidad ya sin pasajeros, el pasado 1 de mayo fue secuestrada una pareja y un mes antes, ocurrió un plagio masivo de migrantes que después fueron rescatados.

Robledo indicó que urge dismantelar esa banda o esas bandas de secuestradores, lo cual es un asunto de operación reactiva de las Fuerzas civiles y militares, es decir, de la Guardia Nacional y del Ejército.

"Fundamentalmente el Gobierno federal es quien tiene los recursos a su alcance para poder investigar rápidamente e intervenir, es un asunto de operación reactiva de las Fuerzas Armadas civiles y militares, estoy hablando de la Guardia Nacional, estoy hablando del Ejército", señaló.

El legislador sostuvo que si bien es necesario que la Federación intervenga de manera pronta con todos los recursos que tenga a su alcance, no se puede obviar que los



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**REFORMA**

18/05/2023

LEGISLATIVO

Gobiernos locales y municipales de los estados de San Luis Potosí y Nuevo León también tienen responsabilidad.

[https://www.reforma.com/urgen-a-gobierno-federal-actuar-ante-plagio-de-migrantes/ar2606256?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reformanacional](https://www.reforma.com/urgen-a-gobierno-federal-actuar-ante-plagio-de-migrantes/ar2606256?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional)